
 

ORDINE DEGLI INGEGNERI DELLA PROVINCIA DI MILANO 

VERBALE DELLA RIUNIONE DI CONSIGLIO  

DEL 25 MARZO 2020 

N. 07/2020 

DEFINITIVO 

Il Consiglio si è riunito via GoToMeeting alle ore 18:00 di mercoledì 25 marzo 2020 per discutere il 

seguente 

Ordine del Giorno: 

1. Approvazione verbale n. 05/2020 del 11.03.2020 e n. 06/2020 del 16.03.2020; 

2. Movimento iscritti-(Parlante); 

3. Emergenza Covid-19: comunicazioni agli iscritti NDV 

4. Formazione a distanza: organizzazione e risvolti erogazione CFP (Bosetti); 

5. Circ.CNI 516/FC/XIX Sess./2020 (Vannucchi); 

6. Varie ed eventuali. 

Presenti:   Vannucchi, Girotti, Mariani, Baretich, Roderi, Penati, Contini, Luraschi, Bosetti, Gruosso, 

Ponticelli, Andriola 

Assenti: Fagioli 

Presiede: Finzi (sostituito da Parlante fino al suo ingresso) 

Segretario: Parlante 

Il Direttore chiede che il Consiglio voglia trattare nella seduta odierna l’estensione del contratto all’ing. 

Andrea Colombo per il monitoraggio CIS, in scadenza il 31 marzo p.v., inserendo un punto ulteriore 

all’o.d.g. Il Consiglio, sentita anche l’ing. Fagioli, acconsente. 

1. APPROVAZIONE VERBALE N. 05/2020 DEL 11.03.2020 E N. 06/2020 DEL 16.03.2020 

Il verbale n. 05/20 del 11/03/2020 viene approvato 

Il verbale n. 06/20 del 16/03/2020 viene approvato con le modifiche richieste. 



 

2. MOVIMENTO ISCRITTI-(PARLANTE) Del. 01 

Iscrizioni: 

- Nuovi iscritti: n. 6 

- Re-iscritti: n. 1 

Cancellazioni: 

- Deceduti: n. 1 

Il bilancio chiude in positivo di + 6 iscritti. 

Il totale degli iscritti a tutt’oggi è di n. 11834 (di cui n. 323 per la sez. B) + 4 Società tra 

professionisti. 

Il Consiglio prende atto. 

Vannucchi informa il Consiglio circa i pagamenti delle quote di questi ultimi giorni. 

3. EMERGENZA COVID-19: COMUNICAZIONI AGLI ISCRITTI  

E' stata inviata agli iscritti una lettera che tratta della collaborazione alla costruzione dell’Ospedale 

in Fiera e accenna ai dubbi sollevati dall’Ordinanza Regione Lombardia in merito al blocco delle 

attività professionali.  

Con il prossimo aggiornamento si potranno comunicare le nuove modalità di erogazione della nuova 

FAD sincrona, in via di definizione. 

Il Direttore riferisce sulle richieste degli iscritti di direttive circa la mobilità verso gli studi professionali. 

Il Consiglio ritiene che non si possano prendere posizioni sulla prevalenza della normativa nazionale 

o regionale, né sulle scelte che devono fare i nostri iscritti. Per orientamento si può solo suggerire di 

controllare le FAQ sul sito del Governo e quello della Regione Lombardia. 

Gruosso propone che la CROIL interloquisca con la Regione Lombardia per avere chiarimenti. 

4. FORMAZIONE A DISTANZA: ORGANIZZAZIONE E RISVOLTI EROGAZIONE CFP 

(BOSETTI) Del. 02,03 

Mariani lascia la riunione. Si collega Finzi. 



 

Il Consiglio decide di procedere con la formazione sincrona breve ai sensi delle indicazioni del CNI 

Covid-19 (Del 02) e di proseguire con la possibile definizione di FAD sincrona per corsi più lunghi. A 

questo proposito Bosetti illustra, come da documento allegato, quelle che dovrebbero essere le 

modalità di erogazione di tali corsi (inizialmente di 4 ore via piattaforma Zoom)  e i possibili costi di 

vendita che si attestano sui 7-8 euro/ora. 

Si costituisce un gruppo di lavoro formato da Bosetti, Luraschi, Andriola, Vannucchi, Parlante.  I 

Consiglieri si sentiranno tra loro e poi con Zani del Collegio Ingegneri e Architetti di Milano, provider 

accreditato al CNI, per verificare la possibilità di fare corsi lunghi da 40 e 120 ore. Si rimanda ogni 

ulteriore decisione in merito alla scelta del provider con cui collaborare e agli espetti economici. 

Baretich riferisce al Consiglio in merito allo Stato di avanzamento lavori del CPD e illustra gli allegati 

elenchi degli eventi formativi programmati, peraltro già trasmessi ai Consiglieri, relativi alla riunione 

del CpD odierna, a cui sono stati riconosciuti CFP come dettagliato. 

Il Consiglio prende visione di ogni singolo evento con le rispettive locandine e i programmi  

Il Consiglio quindi  

Delibera 

di approvare gli eventi formativi programmati sopracitati e l’assegnazione dei relativi CFP 

(Letto, confermato seduta stante) (Del. 03) 

Finzi riferisce che al Consiglio CROIL hanno partecipato anche Valsecchi e Calzolari e che il CNI 

non ritiene che si possano condurre in FAD corsi oltre quelli già concessi che vengono assimilati ai 

convegni. Lui ha fatto presente che ci sono anche corsi abilitanti che gli Ordini devono erogare, tra 

cui gli aggiornamenti obbligatori. 

Luraschi ribadisce che i VV.FF. ritengono necessario che si prosegua con l’aggiornamento 

antincendio anche in questo periodo. Finzi obbietta che se non è poi possibile caricare i corsi sulla 

piattaforma dei CFP i nostri iscritti investirebbero molte ore non valide per la regolarità della 

formazione obbligatoria. Il Consiglio decide di proseguire nell’iniziativa di fornire Formazione a 



 

Distanza anche per i corsi abilitanti e di valutare tutte le possibilità perché vengano a questi 

riconosciuti CFP. 

5. CIRC.CNI 516/FC/XIX SESS./2020 (VANNUCCHI) 

Vannucchi riferisce delle nuove scadenze per il versamento delle quote decise dal CNI: la prima 

tranche al 30 aprile. Il Consiglio rimanda ogni decisione e comunque continuerà, nel caso, a versare 

con le riduzioni relative alle quote dei morosi non incassate. 

6. VARIE ED EVENTUALI 

Finzi ha partecipato al Consiglio Croil e riferisce che il congresso nazionale degli ingegneri, previsto 

per settembre a Parma, sarà rimandato alla primavera del 2021. Pertanto non si anticiperà per ora 

la quota di iscrizione. 

7.  ESTENSIONE ATTIVITA’ ING. COLOMBO – CIS  Del. 04 

L’ing. Colombo si è detto disponibile a continuare l’attività alle stesse condizioni economiche. 

Il Consiglio delibera di estendere l’incarico di monitoraggio CIS all’ing. Andrea Colombo alle stesse 

condizioni economiche (500 euro/mese oltre IVA e contributo Inarcassa) fino al 30 giugno 2020  

Letto e approvato seduta stante.  

Prossima riunione di Consiglio 8 aprile 2020 ore 18:00 

IL CONSIGLIERE SEGRETARIO IL PRESIDENTE 

(Maria Gabriella Parlante) (Bruno Finzi) 

 

 

 


